

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10 - Moosach

Fraktionssprecher*in:

Riad el Sabbagh • E-Mail: riad.elsabbagh@spd-moosach.de

Florian Simonsen • E-Mail: florian.simonsen@muenchen.de



An den Bezirksausschuss 10 München-Moosach der Landeshauptstadt München

München, den 08.09.2025

Antrag

Der BA-10 Moosach möge Beschließen die bestehenden Grünstreifen entlang der Triebstraße sowie der weiterführenden Max-Born-Straße in ökologisch wertvolle Blühstreifen umzuwandeln.

Begründung

Die Umgestaltung der Grünflächen in Blühstreifen bietet vielfältige Vorteile:

- Förderung der Biodiversität durch Schaffung von Lebensräumen für Insekten, Vögel und Kleintiere,
- Beitrag zum Schutz von Bestäubern wie Bienen und Schmetterlingen,
- ökologische Aufwertung des Straßenraums und Verbesserung des Stadtklimas,
- optische Aufwertung des Quartiers und Erhöhung der Aufenthaltsqualität für Anwohnerinnen und Anwohner,
- geringerer Pflegeaufwand im Vergleich zu konventionell gemähten Rasenflächen.

Das Projekt steht im Einklang mit den städtischen Zielen zum Schutz der Artenvielfalt und zur Förderung nachhaltiger Stadtentwicklung.

SPD-Fraktion BA-10 Moosach